



MEDIENMITTEILUNG

Karnöffelzunft Willisau sagt ihre Fasnachtsanlässe ab

Der Zunftrat der Karnöffelzunft Willisau hat an einer ausserordentlichen Sitzung den Beschluss gefasst, die von der Zunft organisierten Fasnachtsanlässe 2021 nicht durchzuführen. Angesichts der aktuellen Lage und der unsicheren Perspektiven im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie erachtet es die Zunft als nicht sinnvoll und nicht verantwortbar, grössere Fasnachtsanlässe durchzuführen.

Betroffen von der Absage sind folgende Anlässe:

- > Fasnachtseröffnung vom 8. Januar 2021
- > Städtlifasnacht vom 7. Februar 2021
- > Tagwache, Kinderumzug und Rathausball vom Schmutzigen Donnerstag, 11. Februar 2021
- > Sprüchliabend vom Güdismontag, 15. Februar 2021
- > Fasnachtsverbrennung vom Güdisdienstag, 16. Februar 2021

Der Zunftrat hat diesen Entscheid in Übereinstimmung mit dem amtierenden Zunftmeister Stephan Kneubühler gefällt. Die Karnöffelzunft bedauert es ausserordentlich, ihre Fasnachtsanlässe absagen zu müssen. Für sie ist die Durchführung bezüglich gesundheitlicher Folgen für die Menschen in der Region nicht zu verantworten. Mit den vorgegebenen Sicherheitsmassnahmen sind diese Anlässe nicht durchführbar. Wegen der fehlenden Planungssicherheit macht es auch wenig Sinn, den Entscheid hinauszuzögern. Denn all diese Veranstaltungen erfordern einen hohen Organisationsaufwand.

Die Karnöffelzunft dankt der Bevölkerung für ihr Verständnis. Sie hofft, nach der Zwangspause im nächsten Jahr auf eine umso unbeschwertere und fröhlichere Fasnacht 2022!

Willisau, 22. Oktober 2020

Karnöffelzunft Willisau
Zunftrat

Für Rückfragen

Bruno Bühler, Präsident Karnöffelzunft Willisau, Tel. 079 415 55 03